

Reporte de la experiencia personal

Cd Juarez, Chih. a junio 20 del 2020

A QUIEN CORRESPONDA:

Las experiencias compartidas por los expositores internacionales y el alcance de la educación a distancia es clara y lógica que será la herramienta digital como el método de enseñanza en el futuro. No importa el idioma, la cultura, el país ni la distancia los educadores debemos de cambiar o combinar la enseñanza tradicional con el método de la enseñanza digital. Los países mas avanzados han logrado evaluar el sistema digital con los cambios que van a la vanguardia y la forma que impacta a los estudiantes en su aprendizaje. El enseñar en tiempo real mejora la calidad y las destrezas de actualizar y adaptar nuestros cursos a hacerlos los más atractivos pedagógicamente. Se enfatizo que la comunicación verbal debe ser muy entusiasta y atraer a los estudiantes en forma mas participativa. He adquirido conocimiento sobre estos puntos y las diversas formas de aplicar los exámenes y su evaluación al momento. Los estudiantes y los profesores pueden dar seguimiento y ver la evolución de sus grados en tiempo real. Se mostro las experiencias de estudiantes que indicaban que el impacto digital era en todos los niveles de educación. La ayuda de las becas Santander ha transformado tanto en los estudiantes y a los profesores en ver una opción de acceso a la enseñanza digital, como una de las mejores practicas en los maestros para interactuar con los estudiantes. Esta transformación sería una tecnología innovadora a la educación a distancia. Mi conocimiento se ha fortalecido al adquirir destrezas y habilidades en esta moderna enseñanza y las aplicare en mis cursos de licenciatura y posgrado.

Atentamente



Dr Pedro Osuna Ávila